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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 11 DEL 

29/04/2022. 

Presidente: “Passiamo al punto numero 3 all’ordine del giorno 

<Variazioni al bilancio di previsione finanziario 2022/2024 

(articolo 175, comma 2 del D.Lgs. n. 267/2000)>. Assessore Longhi 

Federico, prego”. 

Longhi:” Viene proposta questa variazione di bilancio al Consiglio 

comunale, una variazione che riguarda sia le spese correnti che 

anche le entrate ed uscite in conto capitale. Per quanto riguarda 

le entrate correnti c’è un adeguamento del fondo di solidarietà 

comunale che troviamo sia nelle entrate che le uscite. Questo 

fondo di solidarietà comunale viene, è stato scisso, in una terza 

parte che è una quota per gli asili comunali, questo porterà un 

aumento delle entrate di 10.000 euro. In più abbiamo il contributo 

ministeriale previsto per il rimborso dell’aumento dell’indennità 

degli amministratori, della prima fascia per cui è stato previsto 

un aumento di 45% e anche questa qui va sia nelle entrate correnti 

che nelle uscite come pari quota. Contributo regionale per gli 

interventi di 0-6 anni, più un rimborso per ragazzi in comunità 

di 18.600 euro; un contributo fiera delle Grazie che risale a 

qualche anno fa e che per un errore non era stato inserito a 

bilancio, adesso lo abbiamo messo, della Fondazione Bam;  

l’adeguamento dei capitoli dei rimborsi elettorali di 3.500 euro 

che poi dopo lo troviamo anche in uscita. Quindi delle uscite, a 

parte quelle che vi ho poc’anzi detto, c’è l’adeguamento del 

compenso del Revisore dei Conti di cui parliamo dopo al punto 

successivo, di 3.000 euro per disposizione di legge; l’incremento 
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di capitolo per le spese di manutenzione degli automezzi, dove 

abbiamo cercato, sempre grazie alla Polizia locale, di utilizzare, 

di acquisire un automezzo confiscato, che necessitava di 

manutenzione per permetterlo a servizio e qui ci sarà 

un’opportunità per il rinnovamento del parco macchine, ma anche 

spese di manutenzione, ovviamente; spese per gli impianti 

semaforici di 5.000 euro e l’incremento del trasferimento alla 

Provincia per le sanzioni del Codice della strada di 56.000 euro, 

che sono stati presi dalla dall’avanzo vincolato; l’aumento del 

capitolo per la Fiera delle Grazie, lo abbiamo aumentato 28.000 

euro a fronte dei preventivi che sono stati fatti dove, ritorniamo 

sempre al solito discorso, il costo dell’energia,  l’aumento di 

preventivi riguardo alla Croce Rossa, dell’impiantistica 

elettrica, la gestione della Safety security, necessaria e molto 

attenta e capillare della Fiera, che ci ha portato anche ad 

aumentare questo capitolo. Adeguamenti per le spese di 

riscaldamento, energia elettrica per gli impianti sportivi e 

l’apertura dei nidi nel mese di agosto, per quanto concerne 10.000 

euro, e scusatemi ho dimenticato anche i 20.000 euro per la 

manutenzione strade comunali, il discorso degli sfalci per il 

decoro del territorio, anche ovviamente è assolutamente sotto la 

nostra attenzione. Per quanto riguarda invece le entrate e le 

uscite in conto capitale, c’è un’entrata e un’uscita di 100.000 

euro che sono due contributi regionali appunto per le asfaltature, 

anche qui mi ricollego a quanto detto poco fa dal Sindaco, gli 

importi sono questi, sono stati fondi contributi, prendiamoli e 

ovviamente ringraziamo chi li dà però dall’entità dei lavori 
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abbastanza circoscritta per gli occhi e le spese in aumento e 

costi che ci sono in tal senso. Queste sono le variazioni che sono 

proposte all’ approvazione del Consiglio. Grazie”. 

Presidente: “Grazie Vice Sindaco. Interventi? Galli, prego”. 

Galli: “Grazie della sua presentazione della variazione, vuole 

essere un commento un po’ a valle dei primi due punti e non vuole 

essere un commento tecnico, non entro nel merito, però abbiamo un 

po’ riscontrato e neanche in tutte le opere investimenti elencate 

prima e che vengono poi più specificamente elencati in questa 

variazione, quelle riguardanti le ultime che vengono fatte, 

diciamo un grande assente nel senso che troviamo dopo due anni ad 

esempio che non si fa la Fiera delle Grazie investimenti sulla 

Fiera, c’è il contributo annuo ad esempio sul Teatro Verdi, però 

dal punto di vista l’attività culturale, che sono attività 

aggregative, qualcosa si sta facendo, in maniera polarizzata sul 

territorio, mentre dal punto di vista  di altre attività 

aggregative, grande assente l’area principale che abbiamo del 

Boschetto. Grande assente perché nei vari rendiconti di gestione 

o di previsione al bilancio, nelle varie variazioni, osserviamo 

che negli anni quest’area non sta ricevendo attenzione, specifica 

attenzione, nonostante le lamentele poi di chi usufruisce di 

quell’area. Tant’è vero che quest’anno, se non erro, verranno 

fatte solo due feste, contrariamente a quello che avveniva in 

passato, quindi utilizzo questo contenitore delle variazioni di 

bilancio, del rendiconto, insomma degli aspetti economico 

finanziari del Comune, perché non abbiamo talvolta modo di 

discuterne all’interno di altri punti, altri contenitori. Cioè 



 

4 

 

ogni tanto ci chiediamo dal punto di vista delle manifestazioni 

in questo territorio, cosa si sta facendo ed è un grande assente, 

quindi è emersa da questo punto è proprio l’attenzione verso 

quell’area, che ha dei costi di gestione molto alti che 

pregiudicano spesso e volentieri, poi a valle anche degli ultimi 

anni dell’energia, che pregiudicano proprio anche solo il pensare 

di poter approcciare a qualsiasi situazione una festa lì, tant’è 

vero che alcune associazioni adesso si stanno spostando altrove, 

quindi ci teniamo a rimarcare, incalzare l’Amministrazione perché 

venga spostata menzione anche su quell’area, dato che comunque le 

segnalazioni arrivano anche a noi. Grazie”. 

Presidente: “Altri interventi? Nessun intervento? Federico 

Longhi, prego”. 

Longhi: “Volevo capire, più che altro mi interessava anche 

cogliere queste lamentele, nel senso che comunque sull’area 

Boschetto ci sono dei progetti, non ricordo esattamente perché 

con gli anni sono un pochettino carente, ma abbiamo fatto poco fa 

il rifacimento di tutta la piastra di pattinaggio che è stata 

dedicata ad Ottavio Varini. Noi abbiamo fatto, credo annualmente, 

degli interventi di manutenzione sulla tensostruttura, che è una 

struttura molto onerosa dal punto di vista manutentivo. Abbiamo 

un progetto definitivo dell’Area Boschetto, diciamo della parte 

NAC Curtatone, il discorso del campo sintetico, ma ovviamente 

stiamo monitorando, alla luce di quanto abbiamo detto fino a poco 

fa, con grande attenzione quelli che sono gli investimenti del 

Comune perché da buon padre di famiglia dobbiamo prima capire 
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quali sono gli impatti che avranno magari certe spese, prima di 

cominciare a fare gli investimenti. Sono stati fatti degli 

interventi anche sul Parco, sulle giostrine, io credo che ci siano 

delle difficoltà, questo però è un mio parere personale, 

sull’organizzazione delle Feste perché c’è una grossa crisi del 

volontariato più che altro.  Tante organizzazioni, tante feste, 

che incontriamo e incontreremo anche domani mattina Curtatone 

Solidale, manifestano questa grossa difficoltà di trovare il 

personale. Ci delle associazioni che sono radicate, strutturate, 

come la Fiera de I Stradei e una bellissima festa anche per i 

giovani quella del Settember Fest, purtroppo il venir meno della 

disponibilità di tante persone ha portato a queste grosse 

difficoltà sul volontariato e c’è un fortissimo appesantimento 

della burocrazia per l’organizzazione di queste feste, anche 

questa è una grande realtà che non va sottaciuta. Non credo 

sinceramente che non vengano perché c’è un problema strutturale 

del Boschetto, però questo ripeto a mio parere, ti volevo chiedere 

qual era la critica che veniva rivolta sulla mancata manutenzione 

o su interventi al Boschetto che avrebbero invece portato le 

associazioni a rimanere e organizzare le feste. Grazie”. 

Presidente: “Altri interventi? Francesco Galli, prego”. 

Galli: “Uno su tutti sono i costi fissi ad esempio del gas e 

l’impianto che si è dovuto adeguare in maniera molto rapida, ad 

esempio nel 2019, per consentire e per rispettare le normative 

antincendio e consentire alle associazioni interessate, ad 

esempio di poter operare. Solo che questo ha provocato per esempio 



 

6 

 

una riduzione della potenza e di conseguenza ha messo un po’ tutti 

in crisi, perché negli anni precedenti non erano state fatte 

manutenzioni all’impianto e da quello che so, insomma, 

manutenzione sull’area ad esempio delle cucine, che è un delle 

spese principali poi, pesa ancora nella sezione, cioè il problema 

qual è? Se io faccio la festa a al netto poi delle anche difficoltà 

dell’associazionismo, ma se io faccio una festa, quel weekend 

piove, ho di costi fissi talmente elevati che sicuramente, non lo 

so adesso la semplifico molto però per far capire un po’, il 

discorso si indirizzava dal punto di vista strutturale, diciamo 

delle strutture degli impianti, strutture della cucina”. 

Presidente: “Ringrazio. Altri interventi? Non ci sono interventi, 

metto a votazione punto numero 3 all’ordine del giorno”. 


